

6 juillet. L'honorable François Siméon Tourigny, juge puîné de la cour supérieure de la province de Québec, transféré du district d'Arthabaska au district de Trois-Rivières aux lieu et place de l'honorable M. le juge Cannon, transféré au district de Québec.

6 juillet. J. Camille Pouliot, de Fraserville, Québec, nommé juge puîné de la cour supérieure de la province de Québec et assigné au district d'Arthabaska aux lieu et place de l'honorable François Siméon Tourigny, transféré au district judiciaire de Trois-Rivières.

6 juillet. L'honorable Louis Philippe Demers, juge puîné de la cour supérieure de la province de Québec, transféré du district de St-François au district de Montréal.

6 juillet. Arthur Globensky, C. R., de Montréal, nommé juge puîné de la cour supérieure de la province de Québec, assigné au district judiciaire de St-François aux lieu et place de l'honorable Louis Philippe Demers, transféré au district judiciaire de Montréal.

6 juillet. Robert Alfred Ernest Greenshields, C.R., et Charles Laurendeau, C.R., de Montréal, nommés juges puînés de la cour supérieure de la province de Québec.

12 octobre. L'honorable Horace Harvey, juge puîné de la cour suprême de l'Alberta, nommé juge en chef de la cour suprême de l'Alberta avec le titre et les fonctions de juge en chef de l'Alberta, aux lieu et place de l'honorable Arthur Lewis Sifton, démissionnaire.

12 octobre. William Charles Simmons, de Lethbridge, Alberta, nommé juge puîné de la cour suprême de l'Alberta aux lieu et place de l'honorable M. le juge Harvey, promu au poste de juge en chef de la même cour.

12 octobre. Blaise Letellier, C. R., de Beauceville, Québec, nommé juge puîné de la cour supérieure de la province de Québec aux lieu et place de Jean Alfred Gagné, décédé.

1^{er} juin. James Pitt Mabee, d'Ottawa, président de la commission des chemins de fer du Canada, nommé représentant canadien dans une commission chargée de l'étude d'une proposition tendant au contrôle commun des taux de trafic international entre les Etats-Unis et le Canada.

Commis-
saires.

1^{er} juin. James W. Robertson, C.M.G., LL.D., de Montréal, l'honorable John W. Armstrong, de North Sydney, Nouvelle-Ecosse, le Révérend George Bryce, D.D., LL.D., F.R.S.C., de Winnipeg, Gaspard DeSerres de Montréal, Gilbert M. Murray, B.A., de Toronto, David Forsyth, M.A., de Berlin, Ont., et James Simpson de Toronto nommés commissaires et chargés de faire une enquête et un rapport sur l'organisation actuelle et les lacunes de l'enseignement industriel et de l'instruction technique au Canada, les exigences de cette organisation et les systèmes et méthodes d'instruction technique suivis dans les autres pays; J. W. Robertson devant être président de